

5月10日(水) 第2学年 生活科 「わくわく2年生～1年生となかよし大さくせん～」

★キャリア教育の視点

①自分のよさに気付く力



2年生は、1年生に学校のことを紹介した「学校探検」の感想を伝え合い、どんなことができるようになったのかを見付ける学習を行いました。始めに、子供たちは一人一人星の形のカードに書いた「学校探検」の感想を発表しました。子供達からは、「1年生が楽しそうで、私も楽しくなりました。」「学校のことがよく分かったと言ってくれてうれしかった。」「1年生がたくさん話してくれてうれしかったです。1年生が大好きです。」など上手くいっただけでなく、「緊張したけど紹介できてよかった。」「途中はぐれてしまったから、次の生活科見学では、はぐれないようにしっかり手をつなぎたい。」などこれから頑張りたいことも振り返ることができました。次に、黒板いっぱい貼られた星のカードを見て、「どんなことができるようになったのか。」と質問すると、子供達は「1年生とたくさん話ができて関わることができた。」「次の生活科見学でもっとなかよくなりしたい。」と学校探検の活動を通してできるようになったことや、これから頑張りたいことをたくさん考えていました。